



REY HUSSEIN EN INGLATERRA. Londres, abril 20. El Rey Hussein de Jordania, revista hoy la guardia de honor británica, acompañado por el Duque de Edimburgo, después de llegar al Palacio de Windsor para almorzar con la Reina.

## Los OVNIS no Existen Dice Periodista en Acapulco

ACAPULCO, abril 20 (UPD). Un periodista e investigador sobre Objetos Voladores no Identificados (OVNI), John Keel, sorprendió hoy a los asistentes al Congreso Internacional sobre Fenómenos de OVNI, al afirmar que las evidencias contradicen la existencia de estos objetos extraterrestres. Keel afirmó que la evidencia contra la existencia de los OVNIS "es abrumadora" y afirmó que la aparición de estos objetos son alucinaciones causadas por el cambio de los campos magnéticos. La mayoría de la literatura sobre objetos voladores "no es otra cosa sino basura", afirmó Keel. "Cientos de evangelistas de OVNIS están recorriendo el país hablando de sus experiencias y contactos con

estios. Aunque no hay más evidencias que las anteriormente existentes". Dió has evidencias, como las marcas en el suelo, "no prueban nada más que alguien hizo un agujero en el suelo", dijo el escritor. Además criticó la "campana masiva montada en torno a los seres extraterrestres". Advirtió que la aparición de la película "Encuentros próximos de la tercera Bonad", dirigida por Steven Spielberg, quien alcanzó renombre con la cinta "Jaws", iniciará una ola de histeria sobre la aparición de OVNIS. Keel, que durante 30 años se dedicó a las investigaciones sobre —Favor pase a la Pág. 53.

## Tropas de Zaire Hacen Retroceder a Invasores

KINSHASA, abril 20 (UPI). El Presidente Mobutu Sese Seko, cuyo régimen ha sido fortalecido por el éxito en la contraofensiva iniciada para repeler a las fuerzas rebeldes que invadieron a la Provincia de Shaba hace seis semanas, presentó hoy, ante miles de entusiastas partidarios, a dos de los rebeldes capturados. Unos 60.000 estudiantes y empleados del Gobierno, que agitaban carteles con leyendas que denunciaban el presunto apoyo comunista soviético y cubano a los invasores, cruzaron la capital a pie para asistir a la reunión que se hizo en el estadio 20 de mayo. El público aplaudió entusiastamente mientras Mobutu daba una vuelta a pie al campo de juego, agitando su ya famoso bastón. Luego, en el Palco principal, Mobutu arengó a la multitud señalando los peligros de la intervención soviética y cubana en la invasión, mientras cerca suyo, de

pie, estaban los dos prisioneros a los que el público abucheo cada vez que el primer mandatario hacía una referencia a ellos. Uno de los prisioneros tenía una herida de bala en el cuello y en una oreja y el otro había sido alcanzado por un proyectil en una pierna por lo que tuvo que entrar al estadio ayudado por un fornido guardián. Pese a que evidentemente los afectaba el intenso calor reinante —unos 37 grados centígrados— ambos prisioneros fueron obligados a permanecer de pie, en una virtual posición de firmes, a lo largo de la media hora durante la cual habló Mobutu. Los invasores, en su mayoría ex-militares que huyeron a Angola luego del fracaso de la lucha por la secesión en Katanga (ahora Shaba) en 1963, a los que se sumaron tribefios Lunda, chocaron con fuerzas del Gobierno la semana pasada en puntos ubicados —Favor pase a la Pág. 55.

# Plan de Ahorro Energía Pide Carter a Congreso

WASHINGTON, abril 20 (UPI). El Presidente Jimmy Carter, pidió hoy al Congreso que ponga al país en un plan de ahorro de energía, incluso con impuestos que podrían hacer aumentar el precio de la gasolina en 57 centavos de dólar el galón y elevar los de los automóviles, que consumen demasiado combustible hasta en 2.488 dólares en el plazo de 10 años. Carter hizo un llamado al sacrificio para todos los segmentos de la sociedad norteamericana en un discurso que se difundió por televisión a todo el país hace dos días. Los legisladores predijeron que sus propuestas encontrarán ardua oposición en el Congreso. El plan de Carter contempla medidas casi inmediatas para hacer que el desperdicio de energía lo

paguen principalmente los derrochadores y no aquellos que la ahorran. El proyecto de ley contempla un gravamen máximo de 449 dólares en el precio de los modelos para 1978, que saldrán a la venta en octubre, si su consumo de gasolina es demasiado alto, pero costará hasta 473 dólares menos para los vehículos que se ajusten a las me-

—Favor pase a la Pág. 34.

## Lanzamiento de Satélite Europeo

CABO CAÑAVERAL (FLORIDA) abril 20 (UPI). La sección de un cohete estadounidense de lanzamiento Delta se separó hoy erróneamente cuando se encontraba en el espacio y colocó un satélite en una órbita equivocada, por lo que condenó al fracaso la primera fase de un experimento diseñado por un conjunto de científicos europeos. El fallo del satélite Geos, destinado a estudiar las fuerzas magnéticas que rodean la Tierra, terminó en una serie de 29 vueltas erráticas consecutivas efectuadas por el Delta, fabricado por la —Favor pase a la Pág. 55.

## Comunistas Cancelan Misa Anual en Palacio Municipal

CIUDAD DEL VATICANO, abril 20 (AP).— La tradicional misa anual que se celebra en la capilla, del Palacio Municipal de Roma en el aniversario de la fundación de la Ciudad Eterna, ha sido cancelada este año por el Concejo de mayoría comunista. El Vicariato de Roma informa de la cancelación en un anuncio

publicado hoy y agrega que respeta la medida pero que "debe recalcar la significación global de la fecha del 21 de abril", en que Roma celebra su aniversario, "para la comunidad católica de la ciudad". Fuentes vaticanas dijeron que este es el primer choque entre la —Favor pase a la Pág. 34.

## Oleada de Renuncias por Legalizar Rojos en España

MADRID, abril 20 (AP). Ha comenzado una oleada de dimisiones en la administración y el Parlamento, las de algunos para participar en las primeras elecciones libres, después de más de cuatro décadas a mediados de año y las de otros como protesta por la reciente legalización del Partido comunista. Varios miembros de las Cortes dimisionaron por no estar de acuerdo con la legalización del PCE, ilegal desde que el finado General

Francisco Franco ganó la guerra civil en 1939. Entre los que renunciaron a sus bancas en el Parlamento por oponerse a la legalización figuran dos ex-ministros del PCE del Régimen de Franco: Los tenientes generales José Lacalle Barraga y Julio Díaz Benjumea. La legalización del PCE ha traído un gran dolor de cabeza al Gobierno del Primer Ministro —Favor pase a la Pág. 34.



DE VIAJE. París, abril 20. El escritor argentino Jorge Luis Borges descansa hoy en un hotel de París, después de llegar desde Buenos Aires. Borges seguirá viaje a Roma.

## Advierten Sobre Peligro de la "Píldora"

LONDRES, 20 de abril. (EFE). Un forense de la ciudad británica de Birmingham advirtió públicamente esta madrugada que la píldora anticonceptiva "es peligrosa para las mujeres mayores de 35 años". El Dr. Richard Whittington, que actuaba en relación con la muerte súbita de la señora Zannie Monney a consecuencia de un ataque cardíaco, informó del resultado de sus investigaciones al comité de seguridad de los productos farmacéuticos. El patólogo que cooperó en la investigación, Dr. Isla Craig, dijo que "hasta ahora se creía que la píldora anticonceptiva podía originar —Favor pase a la Pág. 50.



DIA NACIONAL DE LUTO. Tel Aviv, abril 20. El Ministro de Defensa israelí Shimon Peres deposita hoy una corona fúnebre en un cementerio militar, cerca de Tel Aviv, en el Día Nacional de Luto por sus muertos.